

Ponen foco en 5 delitos en Comité Policial Regional

COORDINACIÓN. Se trata de ilícitos como el narcotráfico, el tráfico de armas, la trata de personas inmigrantes, y el robo de madera y contrabando. Además, se invitó a parlamentarios.

Alejandro Torres Caamaño
alejandro.torres@cronicachillan.cl

En dependencias de la Delegación Regional Presidencial de Ñuble, autoridades civiles y policiales, además de legisladores de la región, se reunieron en una nueva sesión del Consejo Regional del Crimen Organizado, con el fin de informar sobre las acciones realizadas en torno al tema, como también para informar sobre las incidencias más relevantes ocurridas a nivel regional. Vale destacar que dicho consejo se ha focalizado en cinco delitos: Narcotráfico, tráfico de armas, trata de personas inmigrantes y robo de madera y contrabando.

“Se han priorizado cinco delitos, donde las policías han realizado un trabajo focalizado. Estos delitos son narcotráfico, tráfico de armas, trata de

personas inmigrantes, y robo de madera y contrabando. Creemos que hay un avance, pero esta es una acción continua, la delincuencia está constantemente movilizándose, y se han hecho acciones para enfrentar esto, y creemos que hay importantes resultados. El trabajo debe ser continuo y permanente en el tiempo”, sostuvo el delegado presidencial, Rodrigo García.

En tanto, la fiscal regional, Nayalet Mansilla, precisó que Ñuble es una región que no posee la misma dinámica delictual presente en otras regiones. Pese a ello, destacó que se han desbaratado a bandas criminales, en poco tiempo tras labores investigativas.

“El balance es positivo. Ñuble tiene una ventaja comparativa, ya que es pequeña y hay una excelente coordinación entre los distintos actores del sis-

AUTORIDADES SE REUNIERON EN LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL DE ÑUBLE.

tema. Esto permite que logremos rápidamente, desbaratar bandas criminales que operan en la región. Esta mesa es para organizar el trabajo mancomunado para combatir el crimen organizado, debemos ponernos de acuerdo, trabajar en conjunto, compartir información entre las instituciones, y nos permite hacerlo de mejor forma. Nuestra región no está ajena a los fenómenos del país; tenemos una criminalidad de menor entidad, pero tenemos que estar atentos, debemos estar pendientes de lo que ocurre, y afortunadamente, en los últimos hechos de connotación, la Fiscalía, en conjunto a las policías, ha tenido buenos

resultados”, sostuvo quien lidera el ente persecutor en Ñuble.

“Hemos logrado desbaratar varias bandas este año, en delitos de robos de vehículos, abigeato, robo con violencia, tráfico de drogas, y demuestra un trabajo en conjunto, exitoso”, agregó Mansilla.

En tanto, desde la Policía de Investigaciones a nivel local, el prefecto Christian Parada, declaró que “hemos dado a conocer en estos cinco delitos, que son importantes, y que ojalá estas reuniones se mantengan en el tiempo para tener una comunidad más tranquila y segura (...) No tenemos investigaciones de bandas internacionales, si he-

mos podido desbaratar algunas bandas que efectúan robos con intimidación y robos con violencia, que generan bastante alarma en Chillán, porque son fenómenos que se ven en regiones más grandes, otras capitales, pero si esas bandas han sido desarticuladas en tiempos bastante cortos, con investigaciones con inteligencia policial, han podido pasar a disposición de los tribunales de justicia”.

En tanto, el senador Gustavo Sanhueza (UDI), invitado a la sesión en cuestión, sobre la cuestión carcelaria, se refirió a la reinserción en la que se debe trabajar. “No nos olvidemos que el objetivo del sistema es

poder reinserter a las personas a la sociedad, no se trata solamente de encerrar a estas personas y sacarlas de circulación. Tiene que haber un trabajo que permita la reinserción, ojalá una parte importante, y requerimos las condiciones para su rehabilitación e inclusión”.

Además, la diputada Sara Concha, dijo que “la seguridad es la preocupación número a nivel nacional. Agradecemos esta reunión, podemos ver que hay que seguir avanzando. Me preocupa que de momento esté controlado, pero los jóvenes son un blanco de reclutamiento de estas bandas de crimen organizado”, sostuvo.



www.litoralpress.cl

CEBIDA